

FRANCHISE-BEFREIUNG

FÜR RENTNER

Landtag sagt Nein zur Volksinitiative der DpL

Die DpL scheitert im Landtag zum zweiten Mal mit ihrem Anliegen, die Franchise für die Rentner abzuschaffen. Im September blieb eine entsprechende parlamentarische Initiative in der Minderheit. Nun versuchte es die DpL mit einer Volksinitiative, die ebenfalls keine Mehrheit erhielt. Letztlich sprachen sich nur sechs Abgeordnete für die Volksinitiative aus, 19 waren dagegen. Nun ist das Volk an der Reihe. Denn wird eine Volksinitiative vom Landtag abgelehnt, kommt es automatisch zu einer Volksabstimmung über den Vorstoss. Nun muss innerhalb von drei Monaten eine Volksabstimmung über die Franchisenbefreiung durchgeführt werden.